



なんごとや



(南・五・東・谷)

発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局：TEL/FAX 66-6007

Eメール：gochouda-cc@po.hagakure.ne.jp

《27年度も「笑顔と会話で心つながる五町田」で!!》

毎年3月から4月にかけては小・中・高校の卒業と入学・進学・就職の時期であり、若者にとっては長年住み慣れたふる里からの旅立ちと新たな飛躍の年でもあります。

また校区内の各区においては各種役職の交代がなされ新たな体制でスタートとなりますが、各区においては高齢者世帯が増加し空き家も目立ち地域の活力が失われつつある中では今後の自治会活動にも多くの困難が出てくるものと思われま。

こうした中で我が五町田コミュニティも発足以来6年目を迎え、新たな出発の時期となりますが、私たちの住むこの五町田の振興を図り、未来に希望をつなげる郷土を創るため「笑顔と会話で心つながる五町田」をモットーに、4月から始まる新年度は地域の皆さんのご要望を取り入れて、「自助・共助・公助」を基本とした新たな事業展開をコミュニティの部会で検討し、多くの皆さんに参加して頂けるような事業を実施いたします。

今年度も五町田校区内の皆さんの色々な地域の活動を、「なんごとや」に掲載して広く皆さんに知っていただくように努めますので、今後もお愛読をお願いします。

《消火栓訓練の実施 平山区》

平山区3月15日に全戸参加で消火栓や防火水槽の点検を兼ねた自主防災訓練を実施しました。平山区は地理的な条件で溜池や河川等の自然水利が無く、一旦火災が発生すれば家屋等の被害は甚大なものになると思われ、地元消防団の指導を受けながら日頃より区民自ら初期消火の技能訓練を行っています。こうした自主防災活動は他の区でも必要ですので、特に人家が密集した地区では定期的実施して、大切な生命と財産を自らの手で守って下さい。



五町田コミュニティ総会 4月30日(木)午後7時半

《五町田の酒蔵まつり》

3月28～29日の2日間、五町田の「東長」・「東一」の酒蔵で、第1回の「うれしの酒蔵祭」が開催され、遠来の観光客が多数見られました。酒造業は五町田が誇る伝統産業であり、今後も五町田の宝として守っていくため、コミュニティでも何かお手伝いをしていきたいものです。



《五町田小学校入学式》

4月10日（木）五町田小学校の入学式が開催され、新一年生が本校25名、谷所分校5名、合計30名がめでたく入学されました。少子化といわれる昨今ですが、一昨年の新入生が21名だった事を考えると昨年に引き続き、着実に増加しており、また谷所分校は生徒数の増加により、昨年までの1・2年生の複式学級が解消され、それぞれの学年別のクラスが設置されます。



《吉浦神社おやまんまつり》

春のおやまん祭が例年どおり4月5日（土）に開催されました。午前中はあいにくの雨模様でしたが昼頃には雨も上がり晴天となり、五町田・東部地区の皆さんの面浮立や子ども浮立の奉納後、女性陣による踊り等の出しものが華やかに披露されました。

